

Un año intensamente en China.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 18-04-2008

Duración: 21´37’’

En este mes de abril ha terminado el año de España en China, lo que ha supuesto un esfuerzo diplomático por hacer presente a nuestro país en el gigante asiático. 12 meses en los que la cultura ha servido de enlace entre dos sociedades aún distantes, pero que la globalización y la potencia de sus economías precisaban de un impulso decidido de acercamiento. Se ha culminado así una tendencia de aproximación entre ambos países, que en el pasado 2007 se consolidó con las visitas de la Casa Real española y varios ministros a Pekín. Todo como respaldo al más alto nivel de lo que ha sido la introducción de lo español en el país más poblado de mundo y la cuarta potencia según su Producto Interior Bruto.

Intervienen:

Paloma García Picazo, profesora de Relaciones Internacionales de la UNED;
Alfonso García de Paadín, Presidente de la Asociación para el fomento de la colaboración económica y tecnológica entre España y China;
Pablo Bravo, Embajador en misión especial para el Año de España en China;
José Manuel Ballester, fotógrafo;
Gao Ping, Director de la Galería de Arte Magee.

Producción y realización: CEMAV
